

*Résolu:* De lui écrire que sa demande ne peut être prise en considération avant les prochaines appropriations.

—Soumis, par M. de Montigny, un état donnant les noms des personnes qui reçoivent gratuitement la *Gazette Municipale*.

*Résolu:* De le déposer sur le bureau.

—Lue une lettre de M. de Montigny concernant la publication du rapport annuel du Département de l'Hygiène.

*Résolu:* De le soumettre à la Commission d'Hygiène.

—Vu l'opinion des avocats de la Ville, il est

*Résolu:* De rembourser à M. Décarie une somme de \$11.64 qu'il n'aurait pas dû payer pour taxe d'eau.

—Soumis, par M. Robb, un rapport au sujet de la vente de la propriété coin des rues Saint-Laurent et Prince-Arthur à la succession Alexis Brunet, pour la somme de \$21,500, plus \$600 pour contributions spéciales *re* élargissement de la rue Saint-Laurent, mais à la condition que l'acheteur n'aura rien à payer pour le nouveau trottoir, et que Son Honneur le Maire et le greffier soient autorisés à signer le contrat qui sera préparé.

*Résolu:* De le déposer sur le bureau.

—Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Travaux pour un crédit de \$600 pour achat de charbon.

*Résolu:* De concourir.

—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques demandant un crédit de \$1,500 pour régler des comptes en souffrance et pour acheter des fournitures pour les hôpitaux civiques.

*Résolu:* De concourir mais seulement jusqu'à concurrence de \$1,000, laquelle somme sera appliquée au paiement des comptes en souffrance et à l'achat de drogues.

—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques demandant l'installation d'un téléphone dans le bureau de l'ingénieur sanitaire.

*Résolu:* De le renvoyer à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène et des Statistiques demandant un crédit de \$3,000 pour une analyse chimique et bactériologique de l'eau de la Ville.

*Résolu:* De concourir, mais seulement jusqu'à concurrence de \$750, pour que ces analyses puissent être faites durant les trois prochains mois.

—Soumis, par M. Robb, un rapport concernant le paiement des \$700,000 de débetures vendues à MM. Vermilye & Cie. constatant que sur cette somme, \$400,000 de bons temporaires ont été payés, les montants soutirés dans les banques remboursés, et une balance de \$200,000 placée au crédit de la Ville dans les banques.

Déposé aux archives.

—A la suggestion de M. l'échevin Lapointe, il est

*Résolu:* Que le greffier reçoive instruction de se procurer une demi-douzaine d'un rapport ou bulletin du Département du Travail de Washington, et une demi-douzaine d'un rapport du Bureau des Industries de la province d'Ontario.

—Soumis un rapport de la sous-commission des Réclamations du 29 septembre, recommandant de payer à même la réserve une somme de \$1,394.54 pour dommages réclamés par différentes personnes, et à même le rôle d'expropriation de la rue Saint-Lambert une somme de \$279.25, et à même les dépenses légales une somme de \$48.90.

*Résolu:* De recommander au Conseil de concourir.

—La question de la propriété Rodier étant de nouveau prise en considération, il est

*Résolu:* De demander à M. Ethier de bien vouloir s'entendre avec M. l'échevin Carter au sujet de la position que la Ville devrait prendre dans cette affaire.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, approuvé par le Conseil le 12 septembre, 1904, ordonnant la construction de trottoirs permanents pour la somme de \$2215.72.

*Résolu:* D'approuver ce rapport.

—Soumis deux rapports de la Commission de la Voirie pour la construction de trottoirs permanents, aux montants de \$4,804 et \$3,695.45.

*Résolu:* De concourir dans ces rapports.

—Lu un rapport de la Commission de la Voirie soumettant une liste de propriétaires d'immeubles dans divers quartiers, qui se sont conformés à la loi des expropriations annuelles.

*Résolu:* De soumettre cette liste au Conseil et de prier Son Honneur le Maire de nommer deux estimateurs pour établir la valeur du terrain cédé à la Ville.

*Ajournement.*

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

*Resolved:* To write them that their request cannot be taken into consideration until the next appropriations.

—Submitted, by Mr. de Montigny, a list of persons receiving the *Municipal Gazette*, free.

Laid on the table.

—Read a letter from Mr. de Montigny, anent the publishing of the annual report of the Hygiene department.

*Resolved:* To submit the same to the Hygiene Committee.

—In view of the City Attorneys' opinion, it was

*Resolved:* To refund Mr. C. Décarie a sum of \$11.64 which he should not have paid for water rates.

—Submitted a report by Mr. Robb, concerning the sale to estate Alexis Brunet, of a property corner of St. Lawrence and Prince Arthur streets, for the sum of \$21,500, plus \$600 for special taxes *re* widening of St. Lawrence street, but under the condition that the purchaser shall have nothing to contribute for the new sidewalk, and that the mayor and the City Clerk be authorized to sign the contract to be prepared.

Laid on the table.

—Submitted a report from the Parks and Ferries Committee, asking for an appropriation of \$600 to purchase coal.

*Resolved:* To concur.

—Submitted a report from the Hygiene and Statistics Committee, asking for an appropriation of \$1,500 for settling outstanding accounts and purchasing supplies for the civic hospitals.

*Resolved:* To concur, but only to the extent of \$1,000 which shall be applied in paying off outstanding accounts and purchasing drugs.

—Submitted a report from the Hygiene and Statistics Committee asking for the placing of a telephone in the sanitary engineer's office.

*Resolved:* To refer the same to the City Hall sub-committee.

—Submitted a report from the Hygiene and Statistics Committee, asking for an appropriation of \$3,000 for the chemical and bacteriological analysis of the city water.

*Resolved:* To concur, but to the extent only of \$750, so that these analyses may be made during the three coming months.

—Submitted by Mr. Robb, a report, concerning the payment of the \$700,000 debentures sold to Messrs. Vermilye & Co., stating that out of this amount \$400,000 of temporary bonds had been paid, the sums overdrawn from banks refunded and a balance of \$200,000 placed to the credit of the City in the banks.

Fyled of record.

—At the suggestion of Ald. Lapointe, it was

*Resolved:* That the City Clerk be instructed to get one-half dozen of a report or bulletin from the Labor Department at Washington, and one-half dozen of a report from the Industrial bureau of the Province of Ontario.

—Submitted a report from the sub-committee on Claims of the 29th of September, recommending the payment out of the reserve fund, of a sum of \$1,394.54 for damages claimed by different parties, and out of the expropriation roll of St. Lambert street, a sum of \$279.25, and out of legal expenses, a sum of \$48.90.

—The question of the Rodier property having again been taken up, it was

*Resolved:* To request Mr. Ethier to confer with Ald. Carter anent the stand to be taken by the City in this matter.

—Submitted a report from the Road Committee, approved by Council the 12th of September, 1904, ordering the constructing of permanent sidewalks up to the amount of \$2,215.72.

*Resolved:* To approve of said report.

—Submitted from the Road Committee, two reports for the construction of permanent sidewalks, amounting to \$4,804 and \$3,695.45 respectively.

*Resolved:* To concur in said reports.

—Submitted a report from the Road Committee, containing a list of proprietors of immovables, in divers wards, who have complied with the law of yearly expropriations.

*Resolved:* To submit said list to Council and to request His Worship the Mayor to appoint two appraisers to fix the value of the land ceded to the City.

*Adjourned.*

L. O. DAVID,  
City Clerk.